



ばらぐみだより

深谷市立花園幼稚園
令和3年7月5日

1学期も残り約2週間になりました。梅雨の時期になり、なかなか外遊びに行くことができない時も、子供たちは廃材を使って、工作したり、折り紙を折ったりする姿が見られました。子供たちの中で、遊びが発展していき、一緒に制作する姿や、教え合う姿も見られるようになりました。1学期、楽しかった！と思えるよう、元気いっぱい、過ごしたいと思います♪

☆6月の思い出☆



☆交通安全教室☆

交通安全教室を行いました。

交通ルールとは何か、なぜ指さし確認をするのか等、DVDを見たり、

実践したりする中で学びました。幼稚園だけでなく、ご家庭でも交通ルールを守って過ごしてくださいね。

☆花はなプラン☆

今年度初めての花はなプランでした。植える位置が決まっていたため、子供たちもどんな形なのか、植え終えたときに分かり、楽しそうな様子が見られました。ありがとうございました。

☆田んぼ見学☆

田んぼ見学に行ってきました。持って行った虫かごに、たくさんの生き物が捕れました！園長先生に捕ってもらったカブトエビは、良く観察し、脱皮をしたところも見ることができました。ご同行いただいた役員の皆様、ありがとうございました。

☆父の日制作☆

父の日のプレゼントで、お父さんの似顔絵を描きました！父の日は、愛する人の無事を願うという意味を込めて黄色いばらを送るそうです。持ち帰る日、子供たちにお父さんの好きなところを教えてくださいました。「いつもありがとう」の感謝の気持ちは、お父さんに伝えられたかな？

☆時の記念日☆

6月10日は時の記念日でしたね。時の記念日にちなんで、みんなでオリジナルの時計を制作しました。何日もかけて制作し、工夫をしながら、自分の時計をつくりました。時間を意識するきっかけにもなったと思います。これからも、時間を大切に過ごしていきたいですね。

☆お知らせとお願い☆

- 梅雨が明けたら、気温もさらに高くなり、子供たちもたくさん汗をかきます。着替えを多めに持ってきてください。また、暑さで体力も奪われてしまいます。生活リズムが崩れないよう、過ごしましょう。
- 廃材集め、小動物など、ご理解とご協力いただき、ありがとうございました。2学期もまたよろしくお願ひします。
- 7月6日(火)～7月9日(金)に保育参観があります。スリッパをご持参ください。時間によっては園庭で活動する場合があります。暑さ対策や水分補給ができるように、水筒持参等の対策をお願ひ致します。
- 今年度の海の日は、7月22日(木)です。7月19日(月)は、幼稚園があります。よろしくお願ひ致します。
- 除草作業、ありがとうございました。保護者の皆様がいかにして下さったおかげで、子供たちの中に、率先して草むしりをしてくれる子がいました。暑い中、ありがとうございました。

☆野菜の収穫☆

毎朝たっぷり水をあげ、草むしりをし、一生懸命育てている夏野菜。順調に生長し、全員がなすとピーマンの収穫をすることができました！「ピーマン、オムライスに入れて食べたよ！」や「お肉と一緒に焼いて食べたよ！」という嬉しそうな声が聞こえてきました。ミニトマトも順調に育ち、収穫が始まっています。1学期中に、たくさん獲れるといいですね♪

